



Modellbau2023 – Herzlicher Dank!

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Bereits ist unser diesjähriges «highlight» Geschichte. Nach einer langen und anspruchsvollen Vorbereitungszeit, verbunden mit vielen Gesprächen, Verhandlungen, Lobbyarbeiten und einem vorbildlichen Engagement des OK, insbesondere von den beiden Co-Präsidenten Pascal & Romeo, durften wir ein grossartiges Ausstellungswochenende erleben. Die Vorarbeiten mit Sponsoren, Ausstellern, Medien, Behörden, Vereinen etc... haben sich vollumfänglich bezahlt gemacht. Wir konnten mit deren Unterstützung eine beeindruckende, interessante und vielfältige Ausstellung auf die Beine stellen. Unsere Besucherinnen und Besucher waren vollends begeistert, und wir durften sehr viele Komplimente entgegennehmen. Diese Komplimente geben wir sehr, sehr gerne weiter!

Liebe Kameradinnen und Kameraden, Freunde, Bekannte und freiwillige Helfer – ohne euren grossartigen und teilweise auch stressigen Einsatz wäre das alles nicht möglich gewesen. Das tolle Ergebnis, die vielen zufriedenen Besucherinnen und Besucher, die strahlenden Gesichter und die zahlreichen Komplimente und «Schulterklopper» sind euer Verdienst! Mit eurem Engagement, eurer Unterstützung und aktiven Mithilfe habt ihr wesentlich zu diesem grossen Erfolg beigetragen. Im Namen des OK danken wir allen ganz, ganz herzlich dafür!

Gemeinsam können wir mit Stolz auf die erbrachten Leistungen und das Ergebnis zurückblicken. Unsere Wünsche für die «Modellbau2023» wurden weit übertroffen. Nochmals ganz, ganz herzlichen Dank!

Mit kameradschaftlichen Grüssen
Pascal, Romeo, Marius, Hansi

November 2023

Impressionen von der Modellbau2023:

<https://www.flickr.com/photos/mfvbrislach/albums/72177720313001576>